

K.F.F. Mettenheim unterstützt Kinderkrebshilfe Balu

Seit 1979 besteht die psychosoziale Kinderkrebshilfegruppe Balu des Bayerischen Roten Kreuzes im Kreisverband Altötting.

Um die Kinderkrebshilfe Balu zu unterstützen, haben die Katalanischen Fußball Freunde in dieser vorweihnachtlichen Aktion am 05.12 und 06.12 zusammen mit Schüler und Schülerinnen der Mittelschule Töging in der Einkaufsmeile vom Globus selbstgebastelte Weihnachtskarten verkauft.

Neben dem SB Warenhaus Globus hat auch die Berufsschule Altötting noch eine erhebliche finanzielle Spende zu dieser Aktion beigesteuert. Am 20. Dezember fand in der Comenius Mittelschule Töging schließlich die Spendenübergabe in Höhe von 1430 Euro an die Kinderkrebshilfe Balu statt.

